

Les partis communistes de Cuba et d'Allemagne renforcent leurs liens



La Havane, 26 nov (RHC) Les partis communistes de Cuba et d'Allemagne ont signé mardi à La Havane un accord de coopération visant à renforcer les relations entre les deux organisations politiques.

Le document a été signé par le secrétaire à l'Organisation du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales Ojeda, et le président du Parti communiste allemand, Patrik Köbele, qui visite l'île à la tête d'une délégation.

Les signataires ont déclaré que cet accord ratifie l'amitié historique entre les deux parties.

Au cours de son séjour à La Havane, Köbele et sa délégation visiteront des institutions et des sites d'intérêt économique et social (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370762-les-partis-communistes-de-cuba-et-dallemagne-renforcent-leurs-liens>



Radio Habana Cuba